

El nuevo vehículo, en el centro que gestiona Hogar de Nazaret

### Hogar de Nazaret dispone ya de un nuevo vehículo, financiado por la Diputación

Hogar de Nazaret de Valdepeñas ha adquirido el nuevo vehículo que necesitaba, gracias a una subvención de 15.000 euros concedida por la Diputación Provincial de Ciudad Real. La furgo-neta se utiliza para el traslado de los menores que participan en el proyecto de integración de esta entidad, con centro de acogida en Valdepeñas.

La institución agradecemos al Coro «Dulcimer» y a la Unión Musical «Ciudad de Valdepeñas», la entrega de 2.010 euros, re-

caudados en el concierto que tuvo lugar el pasado 20 de febrero en el Auditorio Municipal. El dinero se ha destinado también a la compra del vehículo.

A su vez, los grupos «Order Sax» y «Alma Rociera» y Ramón Peñal-ver aportaron otros 995 euros, recaudados en el concierto que tuvo lugar el 6 de mayo del 2017 en el Auditorio. Junto a los donativos entregados por otras personas so-lidarizadas también con esta necesidad, se ha cubierto el coste total de la furgoneta: 23.011,74 euros.

Hogar de Nazaret agradecemos a todos aquellos que colaboran durante todo el año con la institución: el Ayuntamiento de Valdepeñas, las hermandades, la parroquia del Stmo. Cristo de la Misericordia, Cáritas, Pastelería Pilar y a la Panadería Coronado y a todas las personas que contribuyen con donativos en dinero y en especie, así como a todos aquellos que con dedicación generosa ayudan a los niños en sus tareas escolares durante todo el

# Cáritas Valdepeñas presenta la Memoria 'Números con rostro' 2017

LOLA GÓMEZ.

ACTUALIDADVALDEPEÑAS

Cáritas Interparroquial de Val-depeñas ha presentado la Memoria 'Números con rostro' 2017 en la que explica el número de personas que han sido atendidas por esta entidad a través de los programas de acción social.

Cáritas de Valdepeñas atendió en 2017 a 1.003 personas, que recibieron 4.012 ayudas. En cuanto al perfil de estas personas: 578 son hombres y 425 mujeres, de ellas 492 son españolas y 511 inmigrantes. Respecto a su edad, destacar que el 96% está en edad laboral y un 4% es mayor de 65 años.

Carmelo Imedio, presidente de Cáritas Valdepeñas ha señalado que «esta entidad tiene a las personas como centro de nuestra actuación y creemos en sus capacidades. La razón última de la existencia Cáritas es ser expresión de mayor preferencial de Dios por los más excluidos».

En 2017, han sido muchas las personas atendidas y los recursos empleados, realizando un gran esfuerzo tanto a nivel de recursos humanos como económico, este Cáritas ha invertido 133.425,89 euros, en ayudar a los demás.

Imedio ha agradecido el trabajo de la comunidad cristiana, de las personas anónimas, de empresas y administraciones públicas que durante 2017 han colaborado para que los programas



havan podido llevarse a cabo.

Cáritas, además de concienciar a la sociedad sobre el drama que viven cientos de familias de nuestro entorno más cercano es un recurso necesario para muchas personas a la hora de cubrir necesidades básicas como: alimentación, suministros energéticos, alquiler o medicamentos.

En los últimos años se ha producido un descenso en la renta media de las familias, lo que supone «un proceso de empobrecimiento de la sociedad que afecta a personas y familias más vulnerables, baja integración social, desempleo prolongado, hogares monoparentales, personas sin hogar, en definitiva miles de rostros que cada día nos devuelven una realidad complicada y dura para salir adelante», explica Ime-

Por su parte, Tomás López Fernández-Sacristán, miembro de Cáritas Valdepeñas, ha recordado que se han atendido a 316 familias, con un montante de 50.712 euros, en cuanto a empleo a 192, de las cuales 15 obtuvieron un empleo, los temporeros atendidos fueron 68, con un total de 3.825 euros, personas sin hogar 401, se invirtió un total de 20.978 euros, taller de huer-tos ecológicos, 13 personas, en las que se invirtieron 2.530 euros, un espacio importante de formación. También se han dado talleres educativos con mujeres a 13 personas, en módulos de habilidades sociales, suponiendo un total de 11.148 euros.

En cuanto a las Fuentes de Financiación estas han sido: Fuentes Públicas, que han aportado 30.210,19 euros, empresas y entidades privadas un total de 4.253,60 euros, donativos y socios, 98.962,10 euros. El Ayuntamiento de Valdepeñas ha aportado 27.210,19 euros y la Junta de Comunidades 3.000 euros.

#### 8 DE MAYO DE 2009



#### PRESENCIA DESTACADA DE VALDEPENAS EN FENAVIN 2009

CANFALI. Edición de fecha 8 de mayo de 2009. La noticia más destacada en portada con fotografía incluida es la amplia presencia de Valdepeñas en la Feria Nacional del Vino (FENAVIN) que se celebra en Ciudad Real, ya que asisten una docena de bodegas, junto al Consejo Regulador de la Denominación de Origen.

En páginas interiores leemos que «el punto de referencia del mercado del vino durante los últimos días se ha llamado FENAVIN, certamen que desde los meses previos a su celebración ha gestionado el encuentro de miles de envasadores y de importadores en el pabellón de ferias de Ciudad Real.

El poder de convocatoria lo demuestran las cifras ya que han asistido alrededor de 2.000 importadores y distribuidores invita-

#### EL AYUNTAMIENTO RECIBE 1.751.000 EUROS PARA CONTRATAR A 334 DESEMPLEADOS

El pasado lunes comenzaron a trabajar los primeros 82 trabajadores valdepeñeros de un total de 199 que a lo largo de 2009 saldrán del desempleo, gracias al Plan de Acción Local y Autonómica de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha.

De este primer grupo de trabajadores, 27 se ocuparán de la segunda fase de la urbanización del nuevo parque en la confluencia de la calle Amapola con la Avenida del Vino.

Otras obras serán el cerramiento de la zona de ampliación del cementerio municipal y la reconstrucción de la valla exterior del colegio Jesús Baeza.

#### EL SUP DECLARA QUE A VALDEPEÑAS LE HACEN FALTA 20 POLICIAS NACIONALES MÁS

La comisaría del Cuerpo Nacional de Policía de Valdepeñas cuenta con 50 funcionarios policiales para todos los servicios, pero el sindicato Unificado de Policía de Castilla La Mancha afirma que no es posible garantizar la seguridad ciudadana en esta población con menos de 70 policías nacionales.

El SUP calcula que harían falta la incorporación de 400 funcionarios en el ámbito de las comisarías de la región.

## JESÚS MERLO TOMÓ POSESIÓN DE LA PRESIDENCIA DE LA ASAMBLEA DE CRUZ ROJA

En el transcurso de un acto celebrado en la Bodega Museo, el empresario valdepeñero Jesús Merlo García tomó posesión de la presidencia de la asamblea local de Cruz Roja en Valdepeñas. Estuvieron presentes en este acto, el presidente provincial Daniel

Miguel Jareño Barquero que a su vez entregó la medalla de plata de la institución a la anterior presidenta, Teresa Marta Madrid Me-

Merlo esbozó algunos de los proyectos como son la reforma de la sede en calle Torrecillas, así como en el antiguo puesto de socorro de la autovía, recuperar la campaña de distribución de alimentos y «El Día de la Banderita».

MÁNGEL LÓPEZ SÁNCHEZ